



Regionaljournal Steiermark



Bilanz der Feuerwehr Seckau

Am 02. März fand die 122. Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Seckau im Beisein zahlreich erschienener Ehrengäste darunter Bereichsfeuerwehrkommandant OBR Josef Haberl, Bürgermeister Simon Pletz, Abschnittskommandant ABI Edmunt Plöbst, Polizei -Postenkommandant Polizeiinspektor Hans Peter Russold, Obmann des ÖKB Lorenz Höbenreich, Obmann des Musikvereins Bruno Wiry statt. Insgesamt mussten die Seckauer Feuerwehrmänner zu 46 Einsätzen in und um das Gemeindegebiet von Seckau ausrücken wobei 8.195 Stunden aufgewandt werden mussten so Feuerwehrkommandant Hauptbrandinspektor Daniel Feldbaumer in seiner Laudatio. Im Zuge der Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehr angelobt, geehrt und befördert: Befördert wurden Robert Friedl zum Oberfeuerwehrmann, Stefanie Brandstätter zum Löschmeister und Helmut Kleemaier zum Brandmeister. Dienstaltersauszeichnungen erhielten: Für 5 Jahre Andreas Reiter. Für 10 Jahre Robert Friedl und Jürgen Klinkan. Für 15 Jahre Marco Reiter. Für 20 Jahre Robert Kleemaier, Erich Kleemaier und Johann Pichler. Für 25 Jahre Othmar Fndl, Peter Wilfinger und Karl Mitteregger Für 35 Jahre Gottfried Quinz. Für 40 Jahre Walter Schönherr. Für 45 Jahre Leonhard Reiter und Karl Gruber und für 50 Jahre Friedhelm Eichmann. Mit besonderem Stolz stellte Hauptbrandinspektor Feldbaumer Bernhard Brandstätter der versammelten Mannschaft vor, welcher neu in die Feuerwehr Seckau aufgenommen worden ist.

